

LA PROTESTA

BUENOS AIRES, SABADO 19 DE JUNIO DE 1909

Nº 1676

AÑO VIII

DIARIO LIBERTAD 833-33

U. Tel. 2677 Quicau

EDICION EN SUSCRIPCION

EN LA CAPITAL E INTERNACION S 180

EXTRANJERO S 200

MISMO DIA S 150

MISAS DE OFICIA DE ADMINISTRACION

DE S A H I L M E S Y T A S P M

MISAS DE OFICIA DE INDICACIONES

DE 4 A 7 P.M. Y DE 9 H. M. AL LAM

NA ESTA EDICION SE PUBLICAN LOS TITULOS DE LAS NOTICIAS DE LOS DIARIOS DE LA CIUDAD Y DEL PAIS.

EL DIA DE HOY SE PUBLICAN EN OTROS DIAZOS DECLARACIONES DE CARLOS CRACHTO.

CON BRUTALIDAD, SUSPENSIONES

Y REVOCACIONES DE EMPLEADOS,

NO SE RESUELVE CON ENTRECAOS MUSICALES.

Y A LA MUERTE DE LA CÁMARA NO SE SIQUIERA LA EXCUSA DE ANUNCIAR A LOS DIPUTADOS, PORQUE

PUEDE HAY QUE CONTAR CON LA SERVIDURIA LEGENDARIA DE LAS MASAS Y CON QUE LA REVOLUCIÓN LA HARÍA UNA MINORÍA.

NADA TIENEN QUE VER NUESTRAS IDEAS DE AMOR Y FRATERNIDAD CON LAS DE LOS TRIPULANTES, QUE LOS ACCOMPANARON Y REGRESARON A ESPAÑA, LEVANDO CONSIGUIÓ ALGUNOS INDIGENAS.

SU EMBAJADA, CON QUE ESTA ESTA

GAZTA, SERÁ UN ACTO VIOLENTO, CRUEL Y VILE.

PERO SE HACE LA PAZ ENTRE LOS HOMBRES SIN UNA ABUSEDOS NINGUNO.

ES UN MAL Y MUY GRANDE, ESA REPUGNANCIA HACIA LA CRUELIDAD QUE SE MANIFIESTA EN TODOS, HASTA EN AQUELLOS QUE POR EL HECHO DE DECIR UN CAMBIO DE SISTEMA TENIAN QUE IR HACIENDO CRUELES, Duros, COMO DICEN NIECHE.

NO ES POSIBLE LABOR TAN FORMIDABLE COMO LA DE CAMBIAR UN SISTEMA ECONOMICO, SOCIAL Y POLITICO, SIN POSEER UNA GRAN DOSIS DE CRUELIDAD.

LA COMUNA DE PARIS, AQUELLA EN

CUALQUERA, TENTATIVA, VALEROSEA,

PERO REALIZADA FRENTE A LOS MIS-

MAS CANONES DEL VENCEDOR ALEMÁN,

TRAZADA POR EXCESO DE SENSIBILIDA-

D, SE HACIOLOMOS, QUE UN VIENTO DE

LECTURA, SE PASO HOY SOBRE LA

CÁMARA.

PARA QUE EL FACTOR NO SUPONGA

EXAGERADA LA APRECIACION DEL CITADO ORADOR POSTAL, TRADUCILO A SE

GUITA LO RELATIVO A LA PARTE MAS

PINTORESCA DE LA SESION, Y ELLO SE

LOAN SIN COMENTARIOS, EXPRESAR

MAS QUE TODOS LAS CRONICAS QUE SE

ESCRIBEN SOBRE EL PARTIDARIO.

—SIN ESTAR EN CASA—, DICE EL SR.

DURR, DIRIGIENDOSE A LOS RADICA

LIS.——*Acciones M...—anula el Señor*

Alard.

—YO RETIRANDO ALTAJUNA.——

—Y VOLVENDO A INSTALAR EL SR. COMPÉRE MOREL.

A ESTAS PALABRAS SIGUE UN SU

PREMIO DE ALGRIA EN NUMEROSES BANCOS,

PERO A LOS DIPU

TADOS COJERSE LOS MUSLOS Y TOR

CERSE DE RISA, COMO MUYERAS

LOCAS.

—Y UN GOLPE FUERTE EN ESTE DIA

DE LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

LA ESTACION DE LA ESTACION DE

caso los explotadores Jorge Hinojosa y Sáenz, estaban en la reunión con un trío para los huelguistas. Ayer se reunieron en nuestra reunión los anarquistas, juntamente con José Vidal, individuo dispuesto a怜acionar la causa.

Diversas de varias explicaciones quedaron de acuerdo en que únicamente un sueldo de 20 pesos pudo hacerlos huir por un instante.

De manera pues, que con este argumento se ha logrado el éxito. Lo que no logró ninguno de los que estaban discutiendo es que se trávean todos y permanecen como los burgueses unidos y combatientes.

Para mañana domingo, han invitado todos los obreros al gremio a que acuda a México 2070, las 2 p.m.

Huelga de Víctimas

El jueves, Berazaga, cura fabricante de vidrio se encuentra paralizado a causa de la huelga de sus obreros, ha buscado una manzana que el haces ser urgente para simular que traiga algo y por lo tanto tiene obreros en su casa.

Ha conseguido unos cuantos individuos encargados de trabajos que lo mismo sirven para un frigorífico que para una fábrica de vidrio. Aunque se ha intentado que se reabran las puertas, pero no se ha logrado.

Los obreros, sin embargo, continúan contratiempos y tienen que permanecer en la fábrica para que no se les cierre la puerta. Tanto es así que ya se han quedado sin agua.

Varios se han comprometido a trabajar pero desgraciadamente no en la comisión de huelga, resolvieron no traicionar la causa de los huelguistas.

Ast que seca Benigno, si quiere vidriero va a tener que trabajar, ya que lo que es clavito, no nos parecen consistente.

El huelgo es el Argentino.

La sociedad de reparadores de diálogos no comunica que con toda actividad continúan los trabajos en pro del mejor éxito de la campaña comprendida en contra del diario "El Argentino" y el "El Standard", por seguir ellos del mismo dueño.

A efecto de que se reabra la fábrica, se han presentado las autoridades de la república para protestar su apoyo moral y material, y fin de que el boicot del resultado que esperan.

Se pide a todos los grupos anarquistas enviar sus direcciones a Uruguay 115.

Resoluciones gremiales

Ebanistas Similares y Anexas

Ebanista Adherida a la U.G. de Trabajadores, en su última asamblea, ha resuelto lo siguiente:

1º La nueva organización resultante de la fusión no tiene fuerza obrera, tendrá por fines organizar la defensa de los intereses generales de los trabajadores, en la vez que luchar contra los intereses del sector y de la capital.

El gobierno está dispuesto a efectuar su política militarista.

Y pueden anotar los socialistas los progresos de un país que tiene muchas representaciones.

La situación en América

ROMA, 18.—Llamó la atención el fenómeno observado en la corriente emigratoria italiana a los países americanos.

Ha aumentado muy considerablemente la que se dirige a Estados Unidos y disminuye la que va a la América del Sur y la Central.

En cambio, la repatriación de emigrantes aumenta de una manera alarmante.

FRANCIA

100.000.000 millones de éstos.

PARIS, 19.—La cámara de diputados se encuentra reunida y discute diversas interrelaciones relativas a la política general seguida por el gobierno.

El ministro de hacienda M. Callanuha presentó hoy en la secretaría de la cámara el presupuesto correspondiente al ejercicio de 1930, el que arroja un déficit de 105.000.000.

Entre tanto, el pueblo trabaja y sufre para que sus tiranios derrochen.

Los terremotos en Francia

PARIS, 18.—Comunican de Aix que hoy han salido de aquella capital trenes repletos de artículos industriales y materiales de construcción con destino a las poblaciones destruidas por el terremoto último.

De varios pueblos se recien noticias referentes al estado miserable a que han quedado reducidas centenares de personas que han perdido todos sus bienes a consecuencia de la catástrofe.

Los socorros se distribuyeron por una comisión oficial nombrada por el go-

bierno malmenado al punto mencionado, al que la gente que daba de comer a sus hijos, se quejó de que no eran suficientes las ideas que tenían vivas en su memoria.

Se pondrá en escena el grandioso drama antimilitarista en 3 actos, titulado "La Rotura".

Los precios son los siguientes: S. 1.20, invitados con familia S. 2.00, Asiento 200; Invitado S. 3.00, Asiento 200 contado.

LEDA BAFANELLI (37)

Un sueño de amor

SEGUNDA PARTE

Introducción. Dicen que comprende muy bien ciertas cifras en comparación y tienen conciencia.

Es necesario que la idea la responda, que es de olvidarse de mi misma.

Y esto es cosa de la vida.

Algunos días, la vida es una lucha,

alli donde el dolor ha hecho la vida verdadera. La piedra de la vida que describen los libros no existe en realidad. Los pastores y las pastureras que los hermanos han dejado, adoran a dioses diferentes, salvo de ambas.

Y están en el pasillo.

Y trasnochó, hizo un gesto desdoblado, significando con él un despliegue para los rebeldes por suyo, que habían de las casas de clases que habían sido saqueadas.

Y se dio la hora de la vida.

Biblioteca Sociológica de LA PROTESTA

Atendida por la administración del diario

Libertad 837 - - 39. -- U. T. 2077 Juncal. -- Buenos Aires

En este departamento anexo al diario se hallarán en venta obras de ideología, ciencia y literatura y por todos los correos se recibirán de Europa las últimas novedades.

Los pedidos deben venir a nombre del administrador Manuel Magdaleno y acompañados de su importe, en caso contrario no serán atendidos.

Los gastos de franqueo serán por cuenta del comprador.

ULTIMAS NOVEDADES:

Gran éxito Almanaque de "La Protesta" \$ 0.50

Tarjetas postales colección de La Protesta: —

Cabeza de actualidad-en colores-una 0.10; de 10 á 50 00.

Crucificado 5 ctvs. Sin pan y sin trabajo - en colores - 10 centavos

Pida cualquier libro á precio mas bajo que cualquier librería

A. CABEZAS

OYJO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños y bebés.

La colección más completa de instrumentos de trabajo en sus respectivos artículos y mercaderías de todo el mundo.



50 % de economía obtendrá

yo, visitándome en mi casa

ESPECIAL en ropa hecha, sobre medida para hombres, jóvenes y niños.

Sobretodos desde \$ 12 a \$ 60 Sombriería,

Sacos sencillos \$ 5 a \$ 10 Camisería y bonetería

Chalecos \$ 2 a \$ 10 Trajes de cena desde \$ 15 a \$ 50

Pantalones \$ 3.50 a \$ 15 "A la medida de

Trajes para niños desde \$ 1.50 a \$ 10 Buena Aires"

— Calle PERÚ 500 — Unión Telefónica 1903 (Avenida)

J. Silva

Casa ROVEDA

OALLE DEFENSA 818

Buenos Aires

Casa especialista en Ropa Hecha

y artículos para Trabajadores

Nuestra ropa no se descose

LA PROTESTA

Diario de la mañana.— (Propaga las teorías anarquistas)

Redacción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual

Todos suscriptores a este diario tiene derecho a designar una persona para que pague de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual a diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: si el suscriptor que llevase solo tres meses de suscripción en la época de su fallecimiento, dejó a la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. Si cinco años SETECIENTOS OCHENTA pesos.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho a esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Septiembre de 1903 para los primeros suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de suscribir al diario, pierde todo derecho a la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera a suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará salvo hasta la fecha en que falleciere el suscriptor aunque tuviera pagadas una ó mas mensualidades correspondientes a fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar a apelación alguna, por cuanto que la cesión de las primas es un acto imprescindible y general de la administración de La Protesta.

No queremos oprimir ni ser oprimidos
Por eso somos anarquistas